

牛深東小学校4年生による芋苗・ピーナツ苗の作付け体験 =吉田一区=

5月26日(金)午前10時、牛深東小学校4年生20名は、吉田天満宮敷地内にある畑で、芋苗(570本)、ピーナツ苗(90本)の作付け体験を行いました。

当日は曇り空で、吉田区有志10名による指導によって順調に進み、約1時間で作業を終了しました。

その後、天満宮敷地内を元気に走り回り、帰り際には菅原道真公を祀っている祠に、一人一人成績が上がるように参拝する姿が印象的でした。また、地区の住民の方々からも久々に子どもたちの笑い声が聞けて、元気をもらったようだという声を聞きました。担任の先生からは、収穫だけでなく、その前の草引きも体験させたいとのことでした。

収穫は10月頃の予定です。

吉田一区長 川邊栄喜



久振だより

人口2474人
1342世帯
-第182号-
発行
久玉地区振興会
発行日
令和5年7月1日



令和5年度・第1回ボランティア清掃活動 =吉田一区=

吉田一区では、梅雨前5月28日(日)午前7時30分、区民90名余りによる、吉田一区内の市道草刈り作業を実施しました。

当日参加できない方は事前に2日~3日前に作業を行ってくださり、当日は午前10時30分頃には作業を終了することができました。

刈り取った雑木・雑草等については、翌日(29日)に天満宮広場にて、消防署の許可を得て焼却。事故等無く無事終えたことに、区民の皆様方に感謝申し上げます。

吉田一区長 川邊栄喜





ホールインワンを目指してみんな頑張れ!

5月23日(火)会員81名が参加して「あかね苑杯グラウンドゴルフ大会」が開催されました。空はスッキリ晴れ、開会30分前には多くの人が集まり、あっちこちで交流の場が出ています。開会式で松本朋樹先生から「私も牛深で生まれ、久玉小・中学校へ通いました。外へ出て多くの人と接して交流することは健康にも良いことです。特にグラウンドゴルフは最適です。」と挨拶がありました。試合が始まると、さっきまで緩んでいた顔が引き締まっています。ホールインワンを決めると、一瞬にして笑みがこぼれ、その嬉しそうな顔が子供みたいに可愛い。尚、大会の入賞者は次のとおりでした。



成績			
1位	野中 育代	33点	
2位	川上 清美	35点	
3位	松下 弥生	37点	
4位	戸村 隆臣	37点	
5位	上 寿美	38点	

お待たせしました! 中邑医院・悠ほ一む杯!



5月28日94名が参加して「悠ホーム・中邑医院グラウンドゴルフ大会」が開催されました。開会式で中邑院長から「私ごとで恐縮ですが4人目の孫が生まれました。雨で2回延期になりましたが、今日やっと出来てホットしています。暑くなりそうですので水分補給をしながら頑張ってください」と挨拶がありました。スタートして、しばらくすると「ヤッタヤッター」と女の人の甲高い声があがりました!横を見ると女の人がホールポストに向かって飛び跳ねながら走っている。ホールインワンしたのだ。そんな光景を見ると誰もが「よかったネ!おめでとう」と言いたくなります。それがグラウンドゴルフ。尚、結果は次のとおりでした。



成績			
1位	野口 清見	31点	
2位	松下 安代	37点	
3位	松下二六一	38点	
4位	野中 育代	38点	
5位	本田ヨシエ	39点	

じま市民学季

「万五郎どんの心身養成訓」

万五郎どんのユーモアあふれる養生訓を聞いて、健康で長生きするための秘訣を学びましょう。

日時:令和5年7月12日 午前10時から
 場所:久玉地区コミュニティセンター
 講師:上中 満 氏

